

# 日高☆覚醒



令和 2年 3月 6日  
NO. 40

## 『異例づくし』の新型コロナ流行問題・・・ 全国ほとんどの学校が「臨時休校」となり、 突然の「令和元年度修了」となりました(>\_<)

先週号で、「**新型コロナウイルス肺炎**」の流行について取り上げた矢先、わが日本列島および教育界に「激震」が走りました。安倍首相による「全国の小・中・高校・特別支援学校へ3月2日から春休みまでの休校を要請する」という発言に端を発してのものでした。さらに先週号発行日(2/28金)夕方には、鈴木知事による「**緊急事態宣言**」＝「**すべての道民に土日の外出を控える呼びかけ**」もあり、それにより全道すべての公立高校が予定していた「卒業式」の3月1日(日)実施が不可となりました。先週号で、「短いからこそ、全員で気持ちを一つにして心温まる素晴らしい式にしよう」と、メッセージを送ったばかりでしたが、卒業式そのものが予定通り行えず、誠に残念極まりない週末となってしまいました。そして、記憶にも新しいとおり、その週末から皆さんは「寮生活のみ」の毎日となりました…。せっかく「乗れてきた」スキーも、シーズン終盤の大切なこの時期にいきなり「打ち切り」となってしまい、多くの方がガッカリしたことでしょう。産学や学校が「大好き」な皆さんにとって、この急な休校は、残念で残念で仕方がない出来事だったはず(T\_T)

・・・ということで、昨日までに寮部屋移動&大掃除を急ぎ足で終え、本日この後から皆さんは急遽帰省する動きとなりました。今年度は世紀の改元ともなう「GW10連休」や、今回の「コロナ長期休校」など、冒頭の通り『異例づくしの令和元年度』となりました。・・・が、今後の皆さんの人生および今この時期の重要性を鑑みると、この騒動に決して惑わされてはいけなさと担任としては考えます。常に述べ続けてきたとおり、「**今やるべきこと**」を見定め、「**そのやるべきことをしっかりとやる**」ことに徹していかなければ、**自らの希望進路実現達成は困難なものとなるでしょう**。そのためにも、急遽訪れたこの長いお休みを、活かしていく以外はありません。明日から数えて何と「**32日間**」に亘る長期休み、**新型コロナ感染予防に十分努めつつ、「進路下調べ」、「自主学习」、「読書」等々、さまざまな取り組みを各自地元で行ってきてください**。

**そして、(無事この騒動が収束すれば・・・) 春・4月8日(水)、  
3年生進級後、笑顔で再会しよう!!**

※<予告> 休み期間中、通知表発送とともに、2学年通信第41号(最終号)を発行予定です(;-)



お世話になった3年生の皆さん! 今年1年の「覚醒」は果たして!? 色々と盛り沢山の令和元年度も修了!!

## ☆元志の志☆

◇みなさんの父親・母親は、最初から父親・母親だったわけではない。初めて子どもが生まれ、育てていくうちにだんだんと父親・母親になっていったのである。その

スピードに違いはあっても、我が子のためにその努力をしたはずである。例えば『地位が人を作る』という言葉がある。資質が認められてその地位に就くこともあれば、その地位に就いてから成長することだってざらにある。◆私たちは、嫌が応でも年を取り、だんだん年下が増えていく。そのことに無自覚であればあるほど、年長という地位に就いてもなお責任感に乏しい他人任せの人間になっていく。最初から偉い人など、ゴータマ・シッタールタ（お釈迦様）くらいのものである。問題は、今いる自分の状況と自覚とのギャップを埋めるのが、速いか遅いかの差なのだ。この4月から新しく3年生になる皆さんは、速いだろうか遅いだろうか？どうか、より速くあれ。

## 保護者の皆様へ

今週もお疲れさまです！このたびの「全国一斉休校」に際しましては、帰路航空機の予約変更手配をはじめ、さまざまなご足労をおかけしました。早急なご対応に感謝申し上げますm( )m 幸いにして、現在のところは発熱等の「体調不良者ゼロ」にて無事推移しておりますが、下の田嶋くんのコメントにもあるように、帰路道中をはじめとして帰省期間中もまだまだ「油断禁物」な国内状況下であることはご承知の通りです。くれぐれも、ご家庭を挙げての感染予防に努めていただきますよう、切にお願い申し上げます。

さて、色々と行事盛り沢山だった本・令和元年度も、本日の「退寮式」にて一区切りとなりました。詳細は来週の進級認定会議待ちですが、そこで無事全員の進級が認められれば、4月の新年度から、いよいよお子さまは最上級生＝3年生への進級を果たすこととなります（その結果等は次週号にて！）。より一層成長した姿で、しっかりと本校をリードして欲しい、それが私の第一の希望です！！

今週の担当は、SHUNICHIくん(^ ^)v

今週の担当は、SHUNICHIくん(^ ^)v

今週は現在休校中につき、コメントのみ紹介します！



令和 2年 2月 28日(金) ~ 3月 6日(金)	担当 田嶋 駿一
<今週のコメント> 世界的なコロナウイルスの流行により、学校も産学も休みになった。スキーもできないし、学校にもいけない。けれど、家に帰り家族に無事を伝えることはできる。 空港や駅でウイルスを貰わないよう、マスクを着けるなど十分な対策をして帰省したい。	

☆写真は産学スキー大会のヒトコマ。SHINICHIくんも、「1級チャレンジ」中。ファイト～！！

<来週以降の予定> ダラダラせず、メリハリのある日々を！

本日～3月24日(火) **新型コロナ感染防止のため、臨時休校**

3月25日(水)～4月7日(火) **年度末年度始休業(春休み)**

極めて長期の「春休み」となりましたが、次年度へ向けた「充電」・「スキルアップ」のため、必ずや有意義な期間としましょう！！

<最後の確認！> **日高高校2年生のお約束**

☆校訓：「樹の如く伸びよ、星の如く輝け」を一步前進させるべき年！

- ① 1学年テーマ「信」→2学年テーマ「覚」を常に忘れずに！
- ② 他人の悪口を言わない、書かない、思わない！！
- ③ 自分自身に嘘をつかない！！  
そして・・・何事にも努力を惜しまず、「修羅の如く」自分と向き合え！

春のお休み期間を通して、君たちの **更なる”覚醒”** に期待する！！